

8 DE DICIEMBRE DE 2023.

DIPUTADO CARLOS MORELOS RODRÍGUEZ, DEL PARTIDO DEL TRABAJO.

POSICIONAMIENTO EN EL QUINTO INFORME DEL GOBERNADOR DEL ESTADO DE CHIAPAS, DOCTOR RUTILIO ESCANDÓN CADENAS.

Buenos días a todas y a todos, con su permiso diputada presidenta, saludo respetuosamente a mis compañeras diputadas, a mis compañeros diputados, a funcionarios públicos del Gobierno del Estado, funcionarios públicos del Gobierno Federal, a diputadas y a diputados federales que hoy nos acompañan, medios de comunicación y los que nos siguen a través de las redes sociales, público en general. Sean todos bienvenidos. Para mí es un honor estar en esta sesión solemne, desde esta tribuna, representando en el uso de la palabra al Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo, referente al Quinto Informe del Gobernador Constitucional de nuestro hermoso estado de Chiapas, Doctor Rutilio Escandón Cadenas. Informe que tiene como objetivo poner a disposición las acciones realizadas por un gobierno comprometido con las y los ciudadanos; y otorgarles el derecho de conocer el estado que guarda la administración de nuestra entidad. El Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo, reconocemos la gran labor de nuestro Presidente de la República, el Licenciado Andrés Manuel López Obrador, en la transformación de la vida pública de nuestro país, y el avance hacia la consolidación de la cuarta transformación y nos sentimos orgullosos de ser parte de este gran movimiento. El Partido del Trabajo, une esfuerzos con el gobierno federal y estatal, en pro del bienestar de los mexicanos y chiapanecos y nos congratula ser parte de una administración comprometida con el desarrollo de los pueblos. Son visibles y tangibles los avances que el gobierno estatal ha logrado en este año a favor del bienestar de la ciudadanía chiapaneca, girando en todo momento en torno a los ejes rectores en los que se conduce la presente administración, trabajando en razón del

desarrollo económico, el bienestar social, la sustentabilidad, velando por la mejora de la educación, y cuidando siempre la prevalencia de la cultura que tanto nos caracteriza y nos enaltece como chiapanecos. Asimismo, Chiapas ha registrado un incremento en la generación de empleos formales según datos del Instituto del Seguro Social. La reciente inclusión de Chiapas al proyecto interoceánico con la construcción de los espolones en Puerto Chiapas para evitar el azolve. El Compromiso de invertir en el fortalecimiento de infraestructura con la construcción de la plataforma y hangar de carga del aeropuerto internacional Ángel Albino Corzo, en Tuxtla Gutiérrez, el cual se convertirá en un centro logístico y estratégico del sur sureste hacia Centroamérica, un mercado que cuenta con aproximadamente 50 millones de consumidores. También, hay que reconocer el proyecto del respaldo y continuidad con la iniciativa del internet para todas y todos. La obra pública, es sinónimo de desarrollo como la construcción del paso a desnivel vehicular de la Torre Chiapas, el cual traerá grandes beneficios, porque además de unificar a Tuxtla y fortalecer las actividades económicas, comerciales y turísticas de la capital con otras regiones, facilitará la movilidad en la zona, considerando una de las más importantes. Muy acertado ha sido también el programa Pagos por Servicios Ambientales en Comunidades de la Selva Lacandona 2023, los gobiernos estatal y federal suman esfuerzos para apoyar integralmente el trabajo que las mujeres y hombres guardianes realizan en la misión de cuidar la flora, la fauna y mantener en óptimas condiciones esta reserva natural, considerada una de las más importantes de México y del mundo; con el objetivo de impulsar la conservación y promover el desarrollo rural a través de los servicios ambientales, favoreciendo las actividades de restauración y desarrollo sustentable; así como fomentar la conservación y fortalecer acciones y mecanismos orientados a crear conciencia, con la finalidad de enfrentar el cambio climático. Celebramos también la participación de nuestro gobernador en la Cumbre Regional, Por una Vecindad Fraternal y con Bienestar, convocada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien junto a representantes de 12 países de América Latina y el Caribe conjuntaron propuestas para construir soluciones integrales ante el aumento de los flujos migratorios irregulares que experimentan en la región. En el encuentro, celebrado en la ciudad

de Palenque, donde nuestro gobernador destacó la política humanista del Presidente López Obrador y celebró que, a través de este tipo de actos, se vislumbra la unidad y la cooperación mutua de buscar atender esta problemática, partiendo desde la identidad de los pueblos, modelos políticos y económicos, para garantizar una vida digna a las personas que habitan y transitan por cada región. En materia de salud, hay grandes avances sustanciales, muestra de ello fue la inauguración del área de servicios de alta especialidad en hemodiálisis del Hospital General de Palenque, donde nuestro gobernador destacó que se invierte para que las unidades médicas cuenten con espacios dignos, equipamiento tecnológico a fin de garantizar el derecho al acceso gratuito a este tipo de tratamiento. Gracias a este esfuerzo, los servicios de hemodiálisis ya se otorgan en hospitales públicos de Tuxtla, Tapachula, San Cristóbal de Las Casas, Pichucalco y Palenque, y pronto en otros municipios. El Partido del Trabajo ha sido aliado y continuará apoyando esta lucha de transformación de nuestro Estado y país, reforzando las bases para el desarrollo y la sustentabilidad del futuro de nuestras generaciones. Estimado gobernador, el Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo, le reitera nuestro compromiso y total apoyo durante el tiempo restante de su mandato, porque somos testigos del cambio verdadero de Chiapas que ha tenido, a través de su gobierno y hemos visto reflejado su amor por Chiapas. Para un Chiapas en acción, un Chiapas de corazón, muchas gracias. Es cuanto, diputada presidenta.